
REQUERIMENTO
Nº. 319/2016.

“Solicita  à  Diretoria  Regional  de  Ensino  de  
Caraguatatuba  o  estudo  e  a  possibilidade  
de  abrir  para  ano  letivo  de  2017  ENSINO  
MÉDIO,  na  Escola  Municipal  Henrique  
Tavares, no bairro da Barra do Sahy.”

Senhor Presidente,

Considerando que, Educação é um tema de suma importância 
na sociedade atual, para a formação do munícipe e cidadão para o mercado de 
trabalho.

Considerando  que,  São  Sebastião  tem  características 
geográficas  peculiares,  com  bairros  distante  um  a  outro,  fazendo  com  que  o 
estudante chegue muito tarde em sua residência.

Considerando  que,  a  comunidade  da  Barra  do  Sahy  e  Vila 
Sahy, se organizam de forma coesa da qual pleiteiam o ensino médio na Escola 
Municipal Henrique Tavares, no bairro da Barra do Sahy.

Considerando que, a comunidade da Barra do Sahy, os alunos, 
pais, professores, precisam de uma resposta para o ano letivo de 2017.

                      É QUE:

                           O  Vereador  infra-assinado  nos  Termos  regimentais  em  vigor 
Requer  que seja  oficiado à  Ilma.  Sª  Edina Paula  Roma Teixeira,   Diretora  da 
Regional de Ensino de Caraguatatuba dignem-se informar a esta casa de leis o que 
segue:

a) Existe a possibilidade da Diretoria Regional de Ensino de 
estar viabilizando este estudo para o ano letivo de 2017, abrir o Ensino Médio na 
Escola Municipal Henrique Tavares, no bairro da Barra do Sahy?

b) Caso positivo, informar este vereador e a população?
c) Caso negativo, qual o motivo?

                          Plenário  da Câmara Municipal,  Sala  Vereador  ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 25 de agosto de 2016.

Ercílio de Souza 
“Ercílio”

Vereador


